



Le Président français François Hollande a remercié le Primat de l'Église orthodoxe russe pour son soutien après l'attentat de Nice

Le Président français François Hollande a adressé une lettre au Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie, le remerciant de son soutien après l'attentat terroriste de Nice, le 14 juillet 2016, qui avait fait de nombreuses victimes.

« J'ai été sensible au témoignage de soutien que Votre Sainteté m'a adressé à la suite du tragique attentat qui a frappé la France dans sa chair, à Nice, le jour de sa fête nationale », écrit notamment le Président français.

« Rien ne nous fera céder dans la lutte que nous menons contre le terrorisme. Ce combat sera long, mais, en faisant bloc autour des idéaux que nous défendons, en restant fidèles à l'esprit du 14 juillet, nous serons toujours plus forts que ces fanatiques », assure le Président Hollande.

« Le Message d'amitié de Votre Sainteté, au nom de l'Église orthodoxe russe, comme la solidarité internationale qui s'exprime à l'égard de notre pays, sont autant de soutiens précieux qui renforcent notre cohésion, notre unité et notre détermination » conclut le Président de la République française.